

POESÍA METAL MECÁNICA

*La siguiente es poesía sin apariencia de poesía.
Es posible que nadie la entienda como tal,
ya que los hombres se rigen por apariencias.*

Autorretrato

Una flor entre las piedras
vive como yo entre la gente,
desadaptada y absurda,
pero lo hace naturalmente.

Viceversa

Me pongo la chalina de cualquier manera.

Es que soy un hombre vulgar,

vulgar,

completamente vulgar,

vulgarísimo,

Tengo frío.

El sentimiento del ángulo recto

Siento que mis amigos sienten.

Placer de estar conmigo.

Existe un secreto.

Mirar al cielo.

La paja en el ojo ajeno

¡Jóvenes del mundo!

¡Mastúrbense!

¡La masturbación es el éxtasis, la vida misma!

¡Por ella el ser humano se realiza!

La masturbación es mejor que oír hablar a nuestros padres,

mejor que ir a misa,

mejor que hacer el servicio militar,

mejor que vivir con nuestras familias,

mejor que estudiar y trabajar.

La masturbación es mejor que la literatura.

La masturbación es un homenaje a la imaginación.

La masturbación es la más patética manifestación de la soledad.

Papá y Mamá

¿Qué es el hombre?

Un pedazo de carne.

¿Qué es la mujer?

Otro pedazo de carne.

¿Qué es el amor?

Carne montada.

¿Nada más?

Nada más.

Análisis entomológico de los pies de mi mujer

Mi mayor placer es sobrevivir a la resaca del ron.

Aunque amo también tus entrededos negros
y tus sobacos jugosos.

¿No lo sabías?

Te descompones cuando te arreglas.

Sí. Acepto la posibilidad.

Soy un enfermo mental.

Hasta mañana, mi amor.

Porque todo el mundo ama a un hombre recto

En la calle,
hay que mirar sólo
a las mujeres que lo necesitan.

Por ejemplo:

a las de cuerpo geométrico,
a las de rostro pétreo,
a las inmóviles,
a las extemporáneas,
a las hediondas.

A las otras,
a las otras hay que despreciarlas.

Homenaje a la mujer

Hay alguien aquí,
que no te ama.
Pero te desea.
¡Yo!

Gimnasia rítmica

El amor produce los mismos efectos que el alcohol;
vuelve estúpidos a los que no tienen cabeza.

Rumbo al malecón

La gente común piensa:

Hombre y mujer rumbo al malecón: Romance.

Dos hombres rumbo al malecón: Vicio.

La gente común no piensa.

Los vestigios modernos del Imperio

Ningún peruano

-ninguno-

puede estar orgulloso

del Perú.

De este Perú.

Mira a tu alrededor.

¿Estás orgulloso?

Entonces mira hacia adentro.

¿Estás orgulloso?

Trata.

¿Creación literaria?

Un bar frente al mar
me alberga
esta fría mañana de noviembre.
Y aquí, rodeado de nadie
puedo escribir:
Hay ocasiones
en que la creación literaria
(con el perdón de los creadores literarios)
es como la masturbación,
algo íntimo
que requiere soledad.

Cuatro versos

¡Ah, la poesía!

Detesto la solemnidad de la poesía.

Los poetas no son artistas.

Los poetas son unos infelices.

Maternidad responsable

Mi hermana es una madre muy abnegada.

Sabe freir huevos.

Salud mental

La mierda es un elemento prodigioso:

Permite que nos limpiemos el culo.

Poema a la bandera

¡Flamea, mierda!

Conclusión

No sé por qué escribo esto
si yo mismo no lo entiendo.
En realidad,
yo mismo no me entiendo.
Es natural,
siempre pasa cuando pienso.
Mejor me duermo.